

# スペシャル・イングリッシュ・ディ

H30.9.12

市内 ALT7名・JTE1名が来校し、今年もにぎやかにスペシャル・イングリッシュ・ディを開催することができました。平成32年度より小学校5・6年生の英語が教科化されることもふまえ、石橋中学校区の家庭教育学級も兼ねて、行いました。

## 1 家庭教育学級

市教委の担当者より、小学校の英語教育の実際について、児童が今使っているテキストを見ながらお話しいただきました。来年度から下野市では教科化が先行実施されるということで、時数も増えます。参加された保護者からは「初めて知ることがたくさんあった。」と言葉があり、これからの英語教育について知っていただくことができました。



## 2 各国の文化体験

児童、保護者、家庭教育学級参加者が体育館に集まり、スペシャル・イングリッシュ・ディが始まりました。ALTの出身国の文化体験のスタートです。



① フィリピン クイズ&バンブーダンス



跳ぶのも楽しかったけれど、棒でリズムをとるのも楽しかったです。

② 日本 福笑い



習った英語 eye や nose などを使っています。



③ ニュージーランド ハカ



ラグビーの試合の前にやっている踊りです。難しかったです。

④ アメリカ ディズニーランドクイズ



日本とアメリカのディズニーランドの違いがよくわかりました。

⑤ カナダ ドリームキャッチャー



願い事がかなうといいな  
と思いながらつくりまし  
た。

3 日本の文化 細谷小児童が踊る「はやっこ音頭」をALTに教えました。



ALT の先生に教えるのが  
楽しかったです。

2つの大きな輪になって、踊りました。心の輪が広がったようです。



みんなで、日本の踊りを踊ってとても楽しかったです。



体験したことを振り返り、今年のスペシャルイングリッシュデイが終了しました。

